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 L’anno duemiladiciassette(2017)  il giorno 25 del mese di gennaio si è tenuta 
la seduta della IV Commissione Consiliare, convocata dalla presidente Katia Franzè 
alle ore 12:00 in I convocazione, con inizio lavori alle ore 12:00 con il seguente 
O.d.G. : 

- Orti urbani 

Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra Maria Figliuzzi. 
Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri: Ursida e Lo Schiavo, non 
sussistendo il numero legale la seduta si aggiorna  in II convocazione. 

Alle ore 12:15, la commissione si riunisce in II convocazione, risultano presenti i 
Signori Consiglieri: 

SOSTITUTI 

1 FRANZE’ KATIA Componente P  

2 VALIA CARMELA Vicepresidente A  

3 SARLO CLAUDIA Componente P ENTRA 12:20 

4 LO SCHIAVO FILIPPO Componente P  

5 FALDUTO ROSSANA Componente P  

6 FATELLI ELISA Componente A  

7 POLISTINA GREGORIO Componente A  

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente A  

9 GIOIA CLAUDIA Componente A  

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A  

11 PILEGI LOREDANA P. Componente P  

12 MASSARIA ANTONIA Componente P ENTRA 12:20 

13 URSIDA STEFANIA Componente P  

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente A RUSSO ENTRA 12:20 

15 CONTARTESE PASQUALE Componente P  

16 MURATORE GIUSEPPE Componente A  

 

Partecipano da esterne le consigliere La Grotta Maria Rosaria e Fiorillo Maria. 



Presiede e apre la seduta la presidente Avv. Katia Franzè, dopo aver accertato la 

presenza del numero legale  per la validità della stessa. 

Subito dopo, avvia la discussione sul punto all’O.d.G. : orti urbani e propone ai 

commissari se sono d’accordo affinché la commissione predisponga un Regolamento  

su tale tematica; a tal fine  espone  il punto  e dopo si apre la discussione. 

La Grotta ritiene che prima del Regolamento bisogna verificare se il nostro Comune 

ha disponibilità di terreni. 

Lo Schiavo suggerisce di chiedere al settore Urbanistica una piantina dei terreni di 

proprietà del comune. 

Russo afferma di essere favorevole a questa proposta e che sarebbe opportuno  

partire da un censimento e coinvolgere tutte le associazioni del settore. 

Pilegi  chiede di invitare il responsabile dell’ufficio patrimonio  in merito alle aree di 

proprietà comunale ( terreni da destinare a orti sociali o a fini sociali).  

Dopo ampia discussione sul punto, alle ore 12:51, la presidente chiude la seduta e 

l’aggiorna per come da calendario a domani 26 gennaio 2017, alle ore 12:00 con lo 

stesso O.d.G. già iscritto.  

 

 

 

 

      LA  PRESIDENTE                                                                              IL SEGRETARIO 

   Katia Franzè                                                Maria Figliuzzi 

          


